

分教室だより

大阪府立刀根山支援学校
関西医科大学附属病院 分教室
令和3年3月15日 発行

この1年間は、休校から始まり、さまざまな行事が中止・変更になるという激動の年になりました。そのような中でも分教室に通う子どもたちは、前向きに明るく学習や活動に取り組んでいました。子どもたちのエネルギーの大きさを感じた1年でした。

3月と言えば卒業式！！分教室と一緒に学習した児童生徒の中にも卒業を迎えた人たちがいます。4月からは、新たなステージで新たな生活がスタートします。また他のお友だちも1つ学年が上がります。新たな出会いや出来事を思うとワクワクする一方で不安や緊張もあるかもしれませんね。でも、先生たちは、みんなの不安や緊張が吹き飛ばすほど多くの素敵なことが起きることを信じて、みんなを応援し続けます！！

在

～1月の掲示板的紹介～

2021年の抱負を書き初めで、「勉強を頑張ろう」という思いや「楽しく？楽に？過ごしたい」といった思いを書いていました。みんなの2021年とはどのような年になるのでしょうか？！



～2月の掲示板的紹介～

寒いと言えば南極！南極をイメージした氷とペンギン、また夜空に漂うオーロラを作りました。オーロラは、折り染めの技法を使いました。カラフルな模様には子どもたちも驚いていました。

～3月の掲示板的紹介～

桜の季節が近づき、大人気のキャラクターが花見に大集合！！こんな花見には是非とも参加したいですね。また中学生が桜について調べたレポートを掲載しています。レポートは必見ですよ！



～キャリア教育～

オンラインでANAのグラウンドスタッフについて学習しました。間近で飛行機を見ることができたり、気になったことを質問したりしました。授業が進むにつれて気になることがどんどん出てきて、最後は時間が足りない様子でした。



～教室での様子～

休み時間に「ころかるた」で遊ぶ場面が多く見られました。「ころかるた」はめくった札に書かれたテーマについて自分の意見を話すゲームです。学年を越えて遊ぶことができ、また意外な発見もあり、みんなで盛り上がりました。
例:無人島に何か1つを持っていくならば何を選びますか。



令和3年度の始業式は 4月8日(木) です。